

Cœur Sacré de Jésus, que Votre Règne arrive.



A LA PIEUSE MÉMOIRE DE

Mademoiselle

**VICTORINE FAIGNAERT**

née à Everbecq, le 5 octobre 1866, et y décédée  
le 9 juin 1958, reconfortée des SS. Sacrements.

Comme elle a été pendant sa vie — bonne chrétienne, pleine de foi et de piété — ainsi paraît-elle devant la mort, nous donnant l'exemple des vertus chrétiennes et de la résignation à la volonté de Dieu!  
S. François de Sales

La mort qui suit une vie vertueuse ne peut pas être considérée comme un malheur «car la mort du Juste est précieuse aux yeux du Seigneur» dit l'Écriture Sainte.

La chère Défunte avait une grande dévotion envers la Très sainte Vierge, Patronne de la Paroisse. Ceci doit nous réjouir car Saint Bernard nous dit que la T. S. Vierge Marie recommande les âmes de ses enfants, de la terre, à son divin Fils au Ciel!

Elle se souvenait «que le monde passe, ainsi que tous ses attraits; mais ceux qui accompliront la sainte volonté de Dieu vivront éternellement!»  
1 Joan. II. v. 17

Qu'il est doux aussi de mourir après avoir eu une dévotion constante envers le Cœur de Celui qui doit nous juger.  
S. Marg. Marie

Bien chers Neveu et Nièce, je Vous remercie de vos tendres soins. Que le Seigneur Tout-Puissant Vous garde et Vous bénisse!

Bien chers Parents et Amis, souvenez-vous de moi dans vos prières: moi, je ne Vous oublierai pas.

Adieu! La séparation ne sera pas longue..  
Bientôt nous nous reverrons dans une joie totale et sans fin!

Miséricordieux Cœur de Jésus, donnez à votre Servante le repos éternel. Off. déf.

Les familles

FAIGNAERT et WANGERMEZ

très sensibles aux marques de sympathie que Vous leur avez témoignées  
Vous remercient.

Imp. Ep. Modde, Everbecq.